



 Surgirá pronto la protesta de unos "patriotas" para que no se permita ubicar en el Parque Central, bajo la estatua del Apóstol Martí, el parqueo subterráneo. Seguramente que estos señores se quedaron dormidos en el año 1930 y despertaron antes de ayer. Hay que caminar con el progreso, señores. Déjense de patriotismo estúpido. Lo que hay que resolver, con las mangas subidas y el pantalón hasta el tobillo, el problema del parqueo en Cuba. Eso es todo.

Avance, Julio 19/56



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA